

Les présidents de la Russie et de l'Ukraine créent un groupe de contact sur la crise ukrainienne



Minsk, 27 août (RHC-AFP-DPA-ANSA)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine et son homologue Petro Porochenko sont arrivés à une entente pour la création d'un groupe de contact sur la crise dans l'est ukrainien.

Les deux chefs d'État, réunis à Minsk, la capitale du Belarus se sont mis d'accord sur la nécessité d'un dialogue franc et fructueux.

Vladimir Poutine a déclaré que la Russie est prête à offrir son appui à un accord entre Kiev et les fédéralistes, bien qu'il ait souligné que l'entente soit une affaire interne de l'Ukraine.



Radio Habana Cuba